
VERBALE N°5 

CONSIGLIO D’ISTITUTO  

ANNO SCOLASTICO 2021/2022 

L’anno duemilaventidue, il giorno ventinove del mese di Giugno alle ore 14:30, si è riunito il Consiglio d’Istituto, 

convocato in modalità a distanza, in video conferenza. 

Preliminarmente si fa presente che: 

1) L’invito alla piattaforma google.meet  è stato regolarmente inviato a tutti i componenti del Consiglio 

tramite e-mail, la  quale risulta essere consegnata a tutti, considerato che, nessuno ha presentato reclamo 

relativamente alla non ricezione della stessa; 

2) il link di collegamento trasmesso ai componenti del Consiglio è il seguente: https://meet.google.com/soh-

fmmr-jpa; 

3) tutti i componenti del Consiglio accettano, in via preliminare, in deroga alla normativa che regolamenta 

l’organizzazione delle attività collegiali, al Regolamento di Istituto, al Regolamento degli Organi Collegiali 

dell’Istituto e al CCNL in vigore, la validità della convocazione, lo strumento adoperato per la riunione, 

l’urgenza e l’indifferibilità per il funzionamento dell’Istituto dei punti posti all’ordine del Giorno. 

 

 Risultano presenti, da una verifica dei partecipanti alla videoconferenza da apposita barra dei presenti in 

ambiente virtuale, i seguenti componenti, eletti ai sensi del D.P.R. 31 Maggio 1974 n° 416: 

 

 

COMPONENTI DOCENTI PRESENTI ASSENTI 

D.S. CLAUDIA CORSELLI                        x  

ANDOLINA MARIETTA 

ANTONIA 

x  

DOLCE MARIA 1968                       x  

DOLCE DOMENICA  x 

SIRAGUSA CROCE MARIA x  

LICATA ENRICA                                                      x  

MILITELLO IGNAZINA                     x  

PENNAVARIA GIOVANNI                                                                                                       x  

SIRAGUSA RICCARDO x  

COMPONENTI GENITORI   

DI NOVO MIMMA x  

LOMBARDI ANNA x  

ESPOSITO CASTIGLIA ANNA 

MARIA 

 x 

PANZARELLA SALVATORE x  

CAVALERI ANTONELLA  x 

CICERO  ROSALBA  x 

LO CONTE STEFANO  x 

SALERNO MARIA ANNA x  

COMPONENTE ATA   

FAVATA GIUSEPPINA GRAZIA                                          x  

AGNELLO ANTONIO  x 

 

E’ presente anche il DSGA Gullo Maria Giovanna su invito del Dirigente Scolastico. 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio d’Istituto il Signor Panzarella Salvatore. 

Verbalizza l’ins. Dolce Maria che si impegna a verificare, costantemente, la presenza dei componenti il Consiglio in 

ambiente digitale, sulla piattaforma individuata per la riunione dell’organo collegiale.  

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta e valida la seduta e rappresenta che all’Ordine del Giorno 

sono stati posti, per la discussione, i seguenti argomenti: 

1. Lettura ed approvazione Verbale seduta precedente; 

2. Variazioni P.A. 2022; 

3. Verifica P.A. 2022; 

4. Donazioni libri Contributo Editore ( si allegano elenchi). 



5. Comunicazioni. 

   

 

1° punto all’o.d.g.: “Lettura ed Approvazione Verbale seduta precedente”. 

Il Dirigente Scolastico invita l’insegnante Dolce Maria alla lettura delle delibere del verbale della seduta 

precedente, che viene approvato all’unanimità con 

 

DELIBERA N. 15 

 

2° punto all’o.d.g.: “Variazioni P.A. 2022”. 

 

Il DS dà la parola al DSGA, la quale illustra le seguenti variazioni: 

Variazione  N. 12 del 07/06/2022 di € 733,80 :  Prelevamento aggr. Z risorse ex art.58 comma 4 D.L. 73/2021 per 

acquisto Argo Amm.ne Trasparente e gestione sito web (lett. f). 

Variazione  N. 13 del 14/06/2022 di € 500,00  :  Convenzione Invalsi IEA ePIRLS 2021. 

Variazione  N. 14 del 22/06/2022 di € 1.000,00 : Prelevamento aggr. Z fondi statali PNSD Azione 28# anno 

2021/2022. 

Variazione  N. 15 del 23/06/2022 di € 3.000,00 : Convenzione Comune di Montemaggiore Belsito a.s. 2022/2023. 

 

Il Consiglio d’Istituto ne prende atto e con 

 

DELIBERA N. 16 

Approva all’unanimità ” Variazioni P.A. 2022. 

 

 

3° punto all’o.d.g.:  Verifica P.A. 2022”. 

 

Il DS passa la parola al DSGA, la quale espone la relazione del Programma Annuale 2022, 

 

Il Consiglio d’Istituto 

ASCOLTATO l’ intervento del DSGA; 

VISTA la propria delibera, in data 10.02.2022, con la quale è stato approvato il programma annuale per l’esercizio 

finanziario 2022;  

VISTO il comma 1° dell’art.10 del decreto 129/2018 recepito dal D.A. Regione Siciliana n. 7753/2018, ai sensi del 

quale il Consiglio di Istituto verifica, almeno una volta durante l'esercizio finanziario, con apposita  delibera  di  

assestamento  al programma annuale da adottarsi entro il 30 giugno, le disponibilità  finanziarie  dell'istituto,  

nonché  lo  stato  di  attuazione   del programma e le modifiche che  si  rendono  eventualmente  necessarie. 

VISTA la relazione predisposta dal Dirigente Scolastico e dal DSGA redatta ai sensi dell’art.10, comma 2° del 

decreto 129/2018 recepito dal D.A. Regione Siciliana n. 7753/2018 con la quale è stata esposta la situazione 

contabile e finanziaria per la verifica dello stato di attuazione del programma annuale 2022, con 

 

DELIBERA N. 17 

 

Approva le “Verifica P.A.2022” (programma annuale al 30 Giugno 2022 illustrata nei documenti contabili Modello 

Hbis e nella relazione del Dirigente Scolastico e del Direttore Servizi Generali e Amministrativi depositati agli atti 

della scuola). 

 

 

4° punto all’o.d.g.: “Donazioni libri Contributo Editore (si allegano elenchi)”. 

 

Il Dirigente Scolastico dà la parola al professore Siragusa, referente del Progetto “Io leggo perché”, il quale 

comunica che nell’ambito del suddetto progetto, sono stati donati, come contributo Editore, alla Scuola di  

Montemaggiore B.to  n. 27 libri (vedasi allegato). 

 

Il Consiglio d’Istituto, 

 



Ascoltata la comunicazione, ne prende atto e con  

 

DELIBERA N° 18 

 

Accetta all’unanimità“ la donazione dei libri Contributo Editore  ( come da prospetto depositato agli atti della 

scuola). 

 

5° punto all’o.d.g.:  Comunicazioni. 

 

Il DS comunica che ad Agosto finirà il suo mandato a Montemaggiore, perché è il secondo anno e per norma non si 

può rimanere in reggenza per più di due anni nella stessa scuola.   

Infine saluta e ringrazia tutto il Consiglio, in particolar modo i genitori e il Presidente per la partecipazione, 

l’impegno, la disponibilità e la collaborazione, augurando buona fortuna  per il prossimo anno scolastico. 

 

Esaurita la trattazione degli argomenti all’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 15:10. 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

         Il Segretario                                                                          Il Presidente 

                         Maria Dolce                                                                      Salvatore Panzarella 
 


